

El chofer de un camión resultó fallecido en un accidente ocurrido esta mañana en la cuesta El Melón en el sector de Catapilco.

El vehículo desbarrancó a la altura del kilómetro 134 y cayó más de 200 metros, resultando con la muerte del conductor.

Anuncio Patrocinado

Las autoridades indagan sobre las posibles causas de este trágico accidente.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?